	Оригинал на английском
	Перевод на русский

	Sources of power
The industrial progress of mankind is based on power; power for industrial plants, machines, heating and lighting system, transport. In fact, one can hardly find a sphere where power is not required. 
At present most of the power required of obtained mainly, from two sources. One is from burning of fossil fuels, i.e. coal, natural gas and oil, for producing heat that will operate internal- and external-combination engines. Many of these engines will actuate generators, which produce electricity. The second way of producing electricity is by means of generators that get their power from steam of water turbines. Electricity so produced then flows through transmission lines to houses, industrial plants, enterprises, etc. 
It should be noted, however, that the generation of electricity by these conventional processes is highly uneconomic. Actually, only about 40 per cent of heat in the fuel is converted into electricity. Besides, the world resources of fossil fuels is converted into electricity. Besides, the world resources of fossil fuels are not everlasting. On the other hand, the power produced hydroelectric plants, even if increased many times, will be able to provide for only a small fraction of the power required in near future.
Therefore much effort and thought are being given to other means of generating electricity. 
One is the energy of hot water. Not long ago we began utilizing hot underground water for heating and hot water supply, and in some cases, for the generation of electric power.
Another promising field for the production of electricity is the use of ocean tides.
The energy of the Sun, which is being used in various ways, represents a practically unlimited source. 

Using atomic fuel for the production of electricity is highly promising. It is a well-known fact, that one pound of uranium contains as much energy as there million pounds of coal, such cheap power can be provided wherever it is required. However, the efficiency reached in generating power from atomic fuel is not high, namely 40 per cent. 

No wonder, therefore, that scientists all over the world are doing their best to find more efficient ways of generating electricity directly from the fuel (without using intermediate cycles). They already succeeded developing some processes, which are much more efficient, as high as 80 per cent, and in creating a number of devices capable of giving a higher efficiency. Scientists are hard at work trying to solve these and many other problems. 
	Источники энергии
Основа промышленного прогресса – энергия: для промышленных заводов, машин, систем отопления и освещения, транспорта. Действительно, вряд ли можно найти сферу, где не требовалась бы энергия.

В настоящее время большая часть необходимой энергии производится от двух источников. Первый – от сжигания ископаемого топлива, т.е. угля, природного газа и нефти – для получения тепла, которое используется в двигателях внутреннего и внешнего сгорания. Многие из этих двигателей приводят в действие генераторы для выработки электроэнергии. Второй способ получения электричества – с помощью генераторов, которые производят энергию из пара водяных турбин. Полученная таким способом электроэнергия затем поступает через линии электропередачи в дома, на промышленные заводы, предприятия и т.д.

Однако следует отметить, что образование энергии с помощью этих традиционных процессов очень неэкономично. На самом деле лишь около 40% тепла от топлива превращается в электричество. Кроме того, мировые ресурсы полезных ископаемых не бесконечны. С другой стороны, энергия, производимая на гидроэлектростанциях, даже увеличенная в несколько раз, сможет обеспечить лишь небольшую порцию энергии, которая потребуется в ближайшем будущем.

Таким образом направлено много усилий на других способы образования энергии. 

Первый – это энергия горячей воды. Недавно начали использовать подземные горячие воды для отопления и обеспечения горячей водой, и в некоторых случаях даже для выработки электроэнергии. 

Еще один многообещающий способ производства энергии – использование приливов и отливов океана.
Энергия Солнца, которая в настоящее время используется в различных сферах, является практически неограниченным ресурсом.

Перспективным также является использование ядерного топлива для производства электроэнергии. Известно, что один фунт урана содержит столько же энергии, сколько находится в миллионе фунтов угля. Такой дешевой энергией можно обеспечить все, что необходимо. Однако, экономичность, достигнутая в производстве энергии из ядерного топлива, не очень высока, примерно 40%.  

Неудивительно, что ученые всего мира делают все возможное, чтобы найти более эффективные способы производства энергии непосредственно из топлива (без использования промежуточных циклов). Им уже удалось разработать способы, более эффективные на 80%, и создать ряд устройств, способных к более экономному производству. Ученые упорно работают, делают попытки решить все эти и многие другие проблемы. 


